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На основе анализа документов, регламентирующих порядок реализации национально-
го проекта «Цифровая экономика», и существующей практики отмечен ряд дискуссионных 
вопросов, сделаны соответствующие предложения терминологического, доктринального и 
функционального характера, учет которых, на взгляд автора, мог бы привести к более пози-
тивным и эффективным результатам. В первой части работы было проанализировано норма-
тивное регулирование цифровой экономики, вторая — посвящена вопросам правового регу-
лирования развития общества в рамках научно-технического прогресса.
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Based on the analysis of documents regulating the implementation of the national project “Digital 
economy” and existing practice, a number of controversial issues are noted, and appropriate proposals 
of a terminological, doctrinal and functional nature are made, which, in the author's opinion, could 
lead to more positive and effective results. In the first part of the work, the regulatory regulation 
of the digital economy was analyzed, and the second part is devoted to the legal regulation of the 
development of society within the framework of scientific and technological progress.
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